

NOTA EDITORIAL

IDEAS PRACTICAS

La conferencia del doctor don Alejandro Rivas Vázquez ha producido un magnífico efecto en ésta capital. Y no podía ser de otra manera. El temor al imperialismo lo sentimos constantemente; es una obsesión que no se aparta de nuestras mentes; es como el "horla" de Jago de Maastricht. La obsesión que no venimos pronto que nos sigue y persigue sin cesar. Y el doctor Rivas Vázquez ha venido a decirnos cómo podemos hacernos fuertes ante el imperialismo, cómo podemos resistir sus embates. No nos ha hablado de remedios que caben dentro de la fantasía de los sueños, pero que no están en las cosas de la realidad, sino que nos ha dicho cómo debemos curarnos; fortaleciendo el sentimiento de Patria, haciendo instituciones libres, disminuyendo las tiranías y fomentando la riqueza pública, la fuerza material y la diplomacia de estos pueblos. La idea de una confederación está para nosotros en un concepto definitivo; rota queda la de la gran Colombia, rota también la de la América Central y rotas quedarán todas las que se proyecten mientras no haya dentro de los elementos que van a agruparse, uno que domine con fuerza irresistible y pueda sojuzgar a los demás; lo que representa el Imperio de Alemania, lo que representa la casa de Saboya en la unidad de Italia. Examinado como imposible el remedio de la confederación, el doctor Rivas Vázquez se declaró por el de fortalecer las unidades. Cada pueblo de estos tiempos no lo necesario para ser vigoroso, feliz, triunfador y puede vivir libre en el temor de la agresión de los extranjeros ni la obligación de esclavizarse a sus hermanos para conservar su autonomía.

Una inmensa fe en los destinos de cada uno de estos pueblos, una inmensa fe en lo que pueden hacer sus hijos, ese vibrante en todo el discurso del doctor Rivas Vázquez; tenemos todos los elementos para constituir países grandes y fuertes, lo que falta es que ponamos en nuestra parte, para edificar esos nacionalidades, Argentina, Chile y Brasil es-

Una justa petición de los estudiantes de Derecho en favor del Lic. Alvarado

Los alumnos de la Escuela de Derecho, hacen llegar ayer este memorial a manos del Sr. Presidente de la República. "Nuestros alumnos del Primer año de la Escuela de Derecho, con el debido respeto venimos a exponer: Sin que ninguna voluntad extraña intervenga haya sido el motivo de esta manifestación que a continuación dejamos expresa, ha sido y es nuestra intención, no pedir, sino exponer a la luz de la justicia y del bien merecido, una pequeña consideración para el respetable y digno Magistrado don Alejandro Alvarado. Durante la anterior Administración se dispuso honorariamente el cargo oficial para sus viajes consecutivos a la Corte y a la Escuela de Derecho. Con pena hemos visto que esa prerrogativa quedó del todo cesante sin que ello dependiera de una causa poderosa. Creemos que por justicia así como también por el honor al bien merecido, apropiarse a hijos, ese vibrante en todo el discurso del doctor Rivas Vázquez; tenemos todos los elementos para constituir países grandes y fuertes, lo que falta es que ponamos en nuestra parte, para edificar esos nacionalidades, Argentina, Chile y Brasil es-

FUNERALES Y ENTIERRO EN HONOR AL HEROISMO DE LA BANDA DE MUSICA DEL "TITANIC"

Conseguéase. 26.—Con gran pompa se presenciará por cuatro reyes y cuatro reinas y más de dos mil empuñados musicales el entierro del Rey Federico en la Capilla de San Hilario. El feretro será transportado por un simple coche fúnebre de la capilla de San Hilario; fue conducido el feretro por las calles escoltado por un cuerpo militar.

EL "OCEANIC" EN VIAJE UN BUEN DIVIDENDO

Nueva York, 28.—El "Oceanic" ha alcanzado al "Titanic" en el punto de Southampton con 136 pasajeros de primera solamente. El Director de la White Star ha publicado un dividendo de un 60 por ciento de utilidad.

Para Señoras Cortes para vestidos, de lo más elegante y nuevo. Lanas y sedas. Vestidos de todas clases, Corsés, Perfumería.

Notas extranjeras



La muerte misteriosa del Rey Federico VIII de Dinamarca. Caer muerto en las calles de Hamburgo y su cuerpo, sin identificar, queda por varias horas en la Morgue entre siete cadáveres más.

CHRISTIAN X ES PROCLAMADO REY DE DINAMARCA

El sirviente de confianza del Rey, cuando notó que éste no regresaba, se alarmó y estuvo en las primeras horas de la noche buscándolo por toda la ciudad. A media noche dio aviso a la policía que se puso en movimiento recorriendo varios de sus aperturas teatrales y principales lugares públicos en busca del Rey. No dieron con él. Por último, avisados de que en la Morgue había un cadáver que revelaba ser de persona muy distinguida, allá se dirigieron y el adiflogado sirviente constató que aquel que yacía entre tantos muertos, era su ya extinto amo, el Rey de Dinamarca. Inmediatamente fue trasladado al hotel y se dio aviso a la Corte Danesa y a todas las cortes y Gobiernos del mundo. El Rey el medio día había estado en el Jardín Zoológico y se había sentido muy bien, capaz de vivir diez años más, según dijo a la Reina. Pero sin embargo, agregó, a nuestra edad, hay que darle gracias a Dios por cada día que nos permite vivir. Pocas horas después de dicho esto estaba muerto el buen Rey Federico. Su hijo mayor fue proclamado Rey de Dinamarca con el nombre de Christian X. El Príncipe Cristián es muy querido de su pueblo y cuando apareció en el palacio de Copenhagen para la ceremonia de la proclamación, el pueblo lo ovacionó lleno de delirante entusiasmo. El, dirigiéndose a las multitudes dijo con voz conmovida: "Que Dios me dé fuerzas para gobernar con justicia y que El dé larga vida a Dinamarca amada patria". El difunto Rey Federico, acerca de suya muerte se han hecho las más atrevidas y hasta escandalosas conjeturas, era hermano de la Reina Victoria Alejandra de Inglaterra quien ha sufrido un recio golpe con este acontecimiento.

JUSTA PREOCUPACION DEL GOBIERNO RUSO

Berlin, 26.—El corresponsal del "Tagblatt" en San Petersburgo, telegrafía que el Gobierno ruso está muy preocupado con el movimiento revolucionario de Finlandia. Rumores que están en el sentido de que los elementos que compeñaban que Estados Unidos fomenta el movimiento comunista. Berlín, 26.—El corresponsal del "Tagblatt" en San Petersburgo, telegrafía que el Gobierno ruso está muy preocupado con el movimiento revolucionario de Finlandia. Rumores que están en el sentido de que los elementos que compeñaban que Estados Unidos fomenta el movimiento comunista. Berlín, 26.—El corresponsal del "Tagblatt" en San Petersburgo, telegrafía que el Gobierno ruso está muy preocupado con el movimiento revolucionario de Finlandia. Rumores que están en el sentido de que los elementos que compeñaban que Estados Unidos fomenta el movimiento comunista.

La persona que no entiende

cómo está el asunto de los cincuenta mil dólares, que pase a la "Intoreira" Cantón en Cuesta de Moras de Carlos Peraltá hijo, donde se le explicará satisfactoriamente ese enmarañado negocio, siempre que lleven a téñir ya sea un vestido o un paliófono. Precios bajísimos y trato cordial. 21—M.

La feria de Sevilla

Las personas que no entienden cómo está el asunto de los cincuenta mil dólares, que pase a la "Intoreira" Cantón en Cuesta de Moras de Carlos Peraltá hijo, donde se le explicará satisfactoriamente ese enmarañado negocio, siempre que lleven a téñir ya sea un vestido o un paliófono. Precios bajísimos y trato cordial. 21—M.

Para Señoras Cortes para vestidos, de lo más elegante y nuevo. Lanas y sedas. Vestidos de todas clases, Corsés, Perfumería.

EN UN CERTAMEN DE TIRO AL BLANCO TRIUNFAN LOS AMERICANOS Buenos Aires, 26.—El certamen internacional de tiro al blanco terminado hoy su primera parte a lo que se llama del tiro al blanco. Fue ganado por los americanos con 4722 tiros al blanco, siendo los argentinos los segundos con 4.592. Los detalles de los tres hechos por el argentino son el capitán Weiss con 976; John Hessian con 960; el sargento Shriver, con 954; el cabo Kuebel con 948 y el cabo Hyde con 882. Se dispuso que el siguiente certamen internacional tenga lugar en Estado Unidos en 1913.

MARITIMAS PASAJEROS DEL EXTERIOR

LLERGAN A LIMON: Maurice B. Nickerson y Sra., Dorothy y Brainard Spenser, Thomas Farrer, Edgar L. Ford, Youes A. Bennett, José M. Zelaya, María de Echeverría, José de la Cruz, Peter E. Jones y Sra., Silvon Francis, Aniceto Montenegro, Roberto Ramos, Ramón Alonzo y Sra., J. Pauly, Lamar C. Quintero y H. en cubierta. LLERGAN A PUNTARENAS: M. Walker, Antonio Pedro, P. Wandler, Rodolfo Castro, W. H. de Savigny, A. de hija, A. Jones y Sra., A. Peter, F. F. Fava, A. Solórzano y Hermana, Juan Lobo, Alejandro Perez y Hermana T. Deshon, Felipe de Santos, D. B. Richardson, M. de Pablet, Ido Fabre, Tomás R. Vilar y Sra., Enrique Caldera, Carlos Bermúdez, F. Felix Baldonado, Constantino Jorral, Pedro Valladares, M. Y. J. Deshon y Sra., Arturo Montalegre, Juan de Dios Pineda, Charles Gray, Manuel Vilar, Julio Villegas, Manuel Goyaga, Fco. Chis, Fco. Roiz y Sra., Ignacio Mateykin, N. Lizano, Mercedes Baldón, y Peter George.

NOTAS CORTAS

Mil federales, —dice un cable— vapulearon a 4 mil rebeldes. Separadamente Onzco comió tortillas cuando el enemigo lo sorprendió. Mucha victoria me parece aquella para Madero. Esperemos la ratificación de la noticia. Mr. Bryan, vuelve a las andadas. El cable anuncia, que el demócrata candidato americano volverá a lanzar su candidatura. Y con esta ven seis... que le pagan y sigue el pobrecito afeado. Por lo menos, puede tener Mr. Bryan este consuelo, que tiene otro compañero de fatigas en América. Su nombre? Que averigüe el lector curioso.

NOTAS CORTAS

Los negros han puesto en un grave aprieto al Gobierno de Cuba. Y más que los negros, las tropas americanas que amenazan con la intervención. Sumo, pues, y tres... Pero de eso no pasan los cubanos. Pasar si, a formar un nuevo estado de la Gran Unión Americana. Knox, cuando estuvo allí, dijo: Es un país rico, bello, y con gran justicia codiciado.... Tanto que ya ven ustedes lo que está sucediendo.

EXPORTACION DEL AÑO

Washington, 26.—El año fiscal que termina el 30 de junio habrá el record del comercio exterior de Estados Unidos cuya exportaciones se aproximarán a 225 millones de dólares excediendo a 150 millones a la del año anterior. Las importaciones serán como 1600 excediendo en 40 a las del año pasado. Kansas, 26.—La cosecha de trigo americana pobrísima. Gabinete Eléctrico El único Gabinete Postal Eléctrico que permanece abierto de 7 a 9 de la noche es el del Rey, Marichal.

EL HOTEL TURRIALBA

Ofrece un esquisito y confortable alojamiento en el servicio de mesa como en la mejor de las habitaciones. Le da el viajero, habla inglés, francés, alemán y español. El cómodo hotel cuenta con incomparables bañeros de agua caliente que operan hasta al precio de costo. Turrialba, 1 de marzo de 1912. 10—M.

225 MILLONES DE DOLARES

Washington, 26.—El año fiscal que termina el 30 de junio habrá el record del comercio exterior de Estados Unidos cuya exportaciones se aproximarán a 225 millones de dólares excediendo a 150 millones a la del año anterior. Las importaciones serán como 1600 excediendo en 40 a las del año pasado. Kansas, 26.—La cosecha de trigo americana pobrísima. Gabinete Eléctrico El único Gabinete Postal Eléctrico que permanece abierto de 7 a 9 de la noche es el del Rey, Marichal.

Gabinete Eléctrico

El único Gabinete Postal Eléctrico que permanece abierto de 7 a 9 de la noche es el del Rey, Marichal.

AVISOS DEL DIA

SE VENDE un escritorio completo situado en la esquina de las calles de Moravia. FRANK P. SEITZ. 26—V. D. M. Y. J. EMBROIDER ITALIANO.—Una buena oferta de ropa para señoras de gran tamaño a por el precio de la mitad. Para más detalles dirigirse al "Carroll" Flatiron para tabiques de la calle de Moravia. Para más detalles dirigirse a la "Mason" de N. Calles y C, en donde se reciben los pedidos. 26—V. D. M. Y. J. EN CALIFORNIA.—Se vende un hermoso departamento una habitación en altura, por el precio de un departamento de un dormitorio moderno de agricultura. El Lic. Alvarado Alvarado Queros dará informes. 26—V. D. M. Y. J. SE ALQUILA la casa equitativa que fue de don Lorenzo Berrío, al lado del jardín de los señores de la familia de don Benigno de Benedito. 17 A. C. SE VENDEN todos los muebles de una casa por el precio de un departamento de un dormitorio moderno de agricultura. El Lic. Alvarado Alvarado Queros dará informes. 26—V. D. M. Y. J. SE ALQUILA una buena casa en el barrio de Moravia. E. DE BENEDECTO. 17 A. C.

Prendedor perdido

Se gratificará a la persona que presente en la pulpería "El Oriente" un prendedor de señora con brillantes perdido en el trayecto de la pulpería "El Oriente" a la casa de don Carmen hasta la Botica Oriental. 16—8

UN BUEN RECIBIMIENTO

New York, 26.—Mr. Stephen B. Bagley, representante del "Times" cubana llegó a Sanz Peña, que se le ha hecho un gran recibimiento. Mr. Barret atribuye las amistosas declaraciones del Presidente Sáenz Peña hacia Estados Unidos, al perfecto conocimiento político que tiene de Estados Unidos y a su deseo de la apertura del Canal de Panamá estrechará más las relaciones de Estados Unidos con Centro-América.

LA RAZA NEGRA PONE EN COMPROMISOS AL GOBIERNO CUBANO

Santiago de Cuba, 26.—Una banda de negros capitaneados por el general Grant, coronar a Hinesney del sitio, elevándose los mercaderes y dinero. La policía no pudo contener el desorden. Los negocios americanos de la Villa de S. Marcos fueron saqueados; el consuejo, militares ligeros y artillería de Guantánamo ha armado un cuerpo de voluntarios. El crucero británico "Malpington" llegó para proteger los intereses de sus conacionales.

LAS DISCUSIONES EN LA CAMARA ESPAÑOLA

Madrid, 26.—Cerverría, en el Congreso dijo: si se excluyen 5000 electores connotacionistas municipal, daremos las elecciones. El rey solamente podrá ir a Bilbao entre bayonetas, protestas y campanilleros. Barroso rechazó indignado: Silveira insiste en las acusaciones de anterior. Villanueva contestó minuciosamente la discusión en un discurso que honra a los Ministros que lo hicieron.

SE VENDEN BUENOS TERRENOS EN CACHI!!!

Autorizado por la Municipalidad de este cantón, ofrezco en venta 1500 manzanas más ó menos de magnífico terreno, situado en el punto denominado "Zisurtubal" jurisdicción de Cachi; conteniendo maderas de primera clase y siendo su suelo propio para toda clase de gramas, pabano, caña, etc. Para precio y condiciones, pueden obtenerse con el infrascripto en la Jefatura Política del Parícuti. Parícuti, 8 de Mayo de 1912. 11—15. EL JEFE POLITICO, JOSE SOLANO R.

CABLES DE ULTIMA HORA

Berna, 27.—Ha llegado el ex-Rey Manuel a consultar especialista para su enfermedad de nervios. Está alojado en una modesta mansión; se divierte con los rumores de que él trata de ir a Portugal; se dedica a andar en automóvil.

(Honor) Honolulu, 27.—Los habitantes del Hawái se han preocupado porque la cima del Maunaloa se mantiene cubierta de neblinas y últimamente se ha notado que humea; teme una erupción, temblor.

Relleno, 27.—Los ingenieros militares del General Huerta van con mucha actividad reparando los puentes del ferrocarril destruidos por los rebeldes en un fango; la caballería encampana a 2 kilómetros de Corralitas, Cuernavaca General de los rebeldes. Se asegura que el mismo han devastado. El General Huerta está muy satisfecho del resultado y abraza la esperanza de aniquilarlos.

Méjico, 27.—Zapata ha lanzado un manifiesto diciendo que atacará la capital; que Madero renunciará antes de ocho días; que cuenta con 8,000 hombres, pero es el hecho que el entusiasmo que antes reinaba, ha desaparecido con el resultado de la campaña en el Norte, que ha producido alarma en los simpatizantes de la revolución.

Washington, 27.—Informado el Departamento de Guerra de que la rebelión en Cuba se complica, ha convenido con el Departamento de Marina en instalar una base naval en Key West, lista para desembarcar en cualquier Puerto de Cuba en el momento que sea necesario, asegurarse que los negros se han refugiado en las espaldas de los montes donde se hace imposible atacarlos sino es por los medios empleados en África en la aniquilación de los moros; incendiando los bosques.

Madrid, 27.—Canejales leyó al Rey varios telegramas relativos a la huelga de los ferroviarios andaluces que dicen que no han usado ninguna violencia, que es un movimiento que algunos trenes circulan; que otros están detenidos en las estaciones, que los viajeros protestan y procuran que continúen su marcha.

Los diarios publican una carta de Baral para Laroze en que se separa de la minoría sin que por eso sus relaciones sufran quebranto alguno.

Leipzig, 27.—El sexto dirigible "Percival" fué totalmente destruido por un huracán esta mañana mientras se encontraba anclado en campo abierto.

Santiago, Cuba, 27.—Esta mañana muchos negros bien montados y bien armados asaltaron el plantío "El Bilio", a 15 millas de aquí, llevando caballos, armas y dinero; actualmente detienen un auto en la plantación de caña de azúcar "Santa Lucía". El Gobierno ha enviado tropas.

Habana, 27.—Continúa el alistamiento de voluntarios con mucha actividad; notase la tendencia de los negros en general de no pelear a favor del Gobierno. El Gobierno tiene 40 mil voluntarios para partir a la cabeza va el capitán Emilio Núñez, Presidente de la asociación de veteranos. El Secretario del interior declara que esta noche espera noticias satisfactorias. Se cree que el Gobierno va tratando de negociar la paz.

En el interior los negocios se han suspendido. El comercio alarmadísimo y temese que se repita la huelga de los muelles porque esto complicará la situación.

Madrid, 27.—El Consal argentino, señor Fernando Jordan, que llegó de Buenos Aires, dió ayer un banquete aniversario de la proclamación argentina con asistencia de los Senadores, diputados, artistas y altas personalidades y el personal de la Legación. Barroso le en el Congreso unos proyectos de las mancomunidades en que se autoriza a las diputaciones para mancomunarse temporal y permanentemente y con fines exclusivamente administrativos con aprobación de las Cortes. En un tratado de negociaciones el Gobierno podrá anular las concepciones comunicadas en el acto a las Cortes.

Barcelona, 27.—Un rayo cayó matando dos y golpeando a otro que agoniza.

Mallorca, 27.—De la tienda de Milian desaparecieron las cajas que guardaban el tesoro de guerra que custodiaban los karkasos.

New York, 27.—Roosevelt, Taft y Lefayette pronunciaron discursos feriales en el estado de Nueva Jersey y aunque Roosevelt hizo un paso triunfal aclamado por medio millón de personas, Taft salió mejor porque se espera que obtendrá mayor número de delegados ó electores.

Distinguido huésped

Se encuentra entre nosotros Mr. Lamar C. Quintero, Cónsul de Costa Rica en Nueva Orleans, en cuya ciudad ocupa prominente posición política y social. Es además, el señor Quintero, socialista principal de varias é importantes empresas periodísticas de los Estados Unidos y fué el uno de los que llevaron la representación oficial de los Estados Unidos ante el Congreso Panamericano que se celebró el año pasado en Buenos Aires.

"La Información" se complace en dar la bienvenida al que es ya nuestro ilustre huésped y en desearle muy grata permanencia en este país.

MR. LAMAR C. QUINTERO

CONGRESO

Presidió el Lic. Ezequiel Gutiérrez. Se aprobó el acta anterior. El Ejecutivo solicita se autorice a la Municipalidad de Alajuela para que contrate con la Sociedad de Corredores las reformas que requiere el Mercado de aquella localidad.

ALPÍZAR.—Presenta un proyecto de ley para autorizar al Ejecutivo, para que por cuenta del Estado coloque en un lugar público el busto del ex-Presidente don Juan Rafael Mora.

Se admitió y pasó a comisión.

Se aprobó la forma del Decreto que dona a Puntarenas la finca la Punta para el ensanche de su cuartamento.

Los vecinos del distrito de San Jerónimo de Grecia solicitan de la Cámara se les anexe al Cantón de El Barajón, por razones de distancia y servicios públicos. Se aceptó en la sesión y pasó a la Comisión de Gobernación.

Se dió primer debate al proyecto de ley, para proveer de areomotas a varias poblaciones del Guanacaste y estudiar el descubrimiento de pozos artesianos.

Se puso en segundo debate el proyecto de reformas constitucionales. No hubo discursos.

Previa votación secreta se aprobó la solicitud de Pedro Muñoz, para que se le auxilie con 30 colones mensuales para concluir sus estudios de medicina.

GONZÁLEZ R.—Gree poco el auxilio. PUPU.—Confirma. GONZÁLES R.—Mociona para que se eleve a cincuenta colones. Se aprobó la moción.

Se puso en discusión el proyecto del ley del Ejecutivo para acuñar moneda de níquel de cinco centavos y aumentar la emisión de certificados de plata. Se aprobó y dió primer debate al proyecto respectivo, que fija en dos millones de colones la emisión de certificados de plata de uno y dos colones; en quinientos mil la de moneda de níquel de cinco céntimos; y establece que nadie está obligado a recibir más de un colón en moneda de níquel, y de cinco céntimos en moneda de cobre.

Se leyó el dictamen de la Comisión del ramo, acerca del proyecto del Diputado Alpízar aclaratorio de un artículo de la Ley de Elecciones; dictamen.

AVISO

Durante mi ausencia quedo encargado de mis negocios don José Dolores Echandi. ANITA P. DE FERNANDEZ.

cho dictamen desecha el propósito de Alpízar y adiciona el artículo de la expresada ley encargando a la Corte de hacer el escrutinio y declarar la elección respectiva cuando falle sobre nulidad de voto.

ALPÍZAR.—Lee un voto escrito contra el dictamen; fuerte y muy fuerte se pronunció el Diputado Alpízar en este voto: al fin MARCIAL AGUILAR B.—Defiende el dictamen de la Comisión; afirma que el reclamante Hernández Sánchez se equivocó en su demanda de nulidad y que el Congreso no puede hacerse copartícipe de esa equivocación; leyó la parte conducente de la demanda y lo resuelto por la Corte, que lo encuentra conseruente con lo pedido. Su discurso fué largo y argumentado.

ALPÍZAR.—Contesta y explica la situación en que se encuentra el asunto elección de Municipio de Limón, y dice burlada la sentencia de Casación y la nulidad de la mayoría de la electoral de aquella localidad.

FAERRON.—Mociona para que se aplique la votación del dictamen. Se aprobó.

VOTOS.—Expone los motivos que tuvo para pedir el aplazamiento de la discusión de su proyecto sobre taxa del interés, para los Bancos emisores.

JIMÉNEZ, M. J.—No los estima pertinentes y dice que entre la preza y la mesura hay su diferencia.

SANTOS.—Replica a Jiménez apuntándole un error en lo que ha dicho a en el dictamen; protesta del cargo de pezones a insiste en su solicitud mencionando en ese sentido.

GONZÁLEZ R.—No tiene interés alguno en el asunto pero cree que si la moción Santos prospera, el Congreso se echa sobre sí un velo de intolerancia; extraña que el mismo proyecto a esta fecha no haya leído el contrario que se relaciona con su proyecto.

Se desechó.

Leído el dictamen de la Comisión de Hacienda contraria al proyecto Santos, el diputado Arias presentó algunas dudas, señalando que todas las reformas que se han hecho a la Ley de Bancos han sido en beneficio de éstos y pide aclaración del coná darse, lo que quiere decir que el cepto del dictamen que afirma que sería legal la ley Santos si llegara Congreso está amarrado a su imposibilidad hasta 1920, para legislar sobre bancos.

Quedó en uso de la palabra. A las 4 y 30 se levantó la sesión.

Bennett Rojas y Fernández Banqueros. A partir del día 1º de Abril de 1912, inclusive, reconocemos INTERESES A TODOS NUESTROS CLIENTES a los tipos siguientes: EN CUENTA CORRIENTE 6 por ciento anual. EN CERTIFICADO DE DEPOSITO: A la vista 6% anual. 1 mes plazo 7% 3 meses 8% 6 6 6 más 9% Los Certificados de depósito ya emitidos devengarán los intereses en ellos estipulados hasta su vencimiento. NUNCA rehusamos el pago de nuestros certificados de depósito antes de su vencimiento, aunque esto lo dejamos a nuestra opción. IMPORTANTE! Hoy hemos aumentado el capital pagado de nuestra sociedad a la suma de un millón ochocientos mil colones COLONES 1.800,000.00 Servicio no igualado en cuanto a métodos, horas de despacho, cordialidad, cortesía y buen trato. Alt. San José, 27 de Abril de 1912.

Comisión Expresión de gratitud. Profundamente comprometida mi gratitud y la de toda mi familia con las manifestaciones de pitame que hemos recibido con motivo del fallecimiento de mi señora madre doña Petronila Alvarez Mayorga, hoy por este medio las más expresivas gracias por sus muestras de condolencia y hago votos fervientes por la felicidad de nuestros amigos. MANUEL ALVAREZ. Puntarenas, Mayo de 1912.

Terrenos en Reventazón a 50 colones hectarea. En las vegas de este Río y contiguo a las propiedades de don Rafael Villalarga, vendo una extensión de terreno inculco de primer orden para el cultivo de banano y cacao. JUAN J. CARAZO, San José, 29.15 alt.

Ateneo de Costa Rica. A las ocho y media de la noche del día 30 de los corrientes, y en el Salón de Actos del Colegio Superior de Señoritas, dará una conferencia sobre "Nuestro Pueblo" el Presbítero señor don Juan García, socio de este Centro. Se invita al público. San José, 28 de mayo de 1912. Fabio Baudrit, Juan Davila, Secretarios.

El hombre malo fué ayer capturado en la Sabana. A las doce del día ingresó a la Segunda Sección de Policía Eleazar Leones Núñez, que apostado en la Sabana se le apareció a la señorita Ester Barrantes, a pesar de que ésta iba acompañada de su señora madre Ramona Bustamante de Barrantes. El suceso ocurrió en la boca de la Sabana, y la señora Bustamante tuvo que cubrir la cara de su hija con el pañolón. A los gritos que daban las victimas ocurrieron los vecinos comandados por el Comisario de Policía número 170, don Raúl Balbano. El sitio, que es menor de edad, pero sólo cuenta 16 años de mala vida, viste con elegancia; levaba zapatillas nuevas de charol, medias caladas, bastón y sobretodo. Fué conducido por el Aente to Principal de Policía a sufrir la pena de 21 días de arresto en la cárcel pública. (De "La Prensa Libre")

Muere el poeta Rafael Pombo. Ayer se recibió noticia de Colombia de haber muerto en Bogotá el notable poeta Rafael Pombo, considerado como uno de los más célebres cantores del sentimiento. La labor literaria de este insigne poeta ha sido fecunda en la tierra colombiana y su nombre ha figurado en los juicios de los más notables escritores europeos. Colombia pierde con la muerte de Pombo uno de sus más preclaros hijos y las letras hispano-americanas uno de sus principales de más ilustre nombre. Yegua parida. Se necesita una para adquirir leche para un niño enfermo. Informes en esta Administración. Urge.

Sociales y personales. Se encuentra en esta capital, procedente de Guápiles, don Hernán Quirós. —Procedente de Estados Unidos y acompañado de su señora ha llegado al país Mr. Neuman, quien viene a trabajar con la casa Lindo Bros. —Don José María Venegas, agente teatral, ha llegado a esta capital procedente de Panamá. —Muy delicado de salud está el cura de San Vicente. —Don Enrique Mc. Adam y su hermana la señorita Chita, se encuentran en esta capital procedentes de Puntarenas. —Mañana jueves harán un paseo a Carrillo los señores Juan Murillo, Eladio Huertas, Juan R. Valverde é Israel Durán, de San Vicente.

Homenaje fúnebre a la memoria del estimable joven Juan Rojas Alvarez

Se ha escrito una Marcha Fúnebre titulada: "Triste Regreso" a la memoria del que fué apreciable joven Juan Rojas Alvarez. La sentimental composición es de mérito y se está instrumentando para obsequiarla a las bandas de la República. Vale la pena oírlo y oírlo tengamos su plena obra.

Felicitemos al distinguido músico y modesto joven don Pedro Fernando Rojas, autor de tan celebrada composición de música. X. X. X.

BOARDING HOUSE CASA DE HUESPEDES. En el Boarding House de las señoritas Montenegro Quirós encontramos las familias, señoras y caballeros servicio esmerado, buena comida y se sentirán AT HOME. Precios moderados. 10.-5.0.

Marionettes. La Empresa del Teatro Variedades sin reparar en gastos y deseosa de complacer al público de esta ciudad acaba de contratar una gran compañía de Marionettes que hará su estreno dentro de pocos días. Los ligerísimos trajes, las brillantes transformaciones de escena y los maravillosos efectos mecánicos de los Marionettes habrán de llamar poderosamente la atención del público. Bailarinas, acróbatas, cantantes, actores, etc., etc., componen esta extraordinaria troupe que ha recorrido triunfalmente gran número de teatros de las principales ciudades.

DINERO. Que será triplicado en dos años, al que compre cercano a la estación del Pacifico "400 varas del cuadrante" catore y media manzanas campesinas de plátano, caña, café, casa y abundante agua; 4 dos mil colones la manzana. GORDIANO FERNANDEZ. 8.-4 mes

Bliss & Erb tienen el placer de anunciar al público que han recibido un AUTOMOVIL "FORD" Modelo T, con asiento para 2 personas. Tendrán mucho gusto en mostrarles este carro a las personas interesadas. Dentro de pocos días recibirán un Automóvil "HUDSON," con cinco asientos. Oficina: entre Fortich, Espinella & Ca. y las oficinas de Obras Públicas. 14.

Ya están construídas 2,000 sillas y 100 juegos de sala de diferentes estilos, puede Ud. comprar a precios baratísimos los que guste. Teléfono Número 4 Al pie de la cuesta de Moras, Casa No. 531. Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

